



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

COMUNICADO DE PRENSA

UTCH/003

Chihuahua, Chih., a 24 de enero de 2025

Con inversión de 21 mdp inauguran nueva biblioteca de la Unidad Bilingüe de la UTCH

-Las instalaciones beneficiarán a más de 430 estudiantes, docentes y personal administrativo

Con una inversión superior a los 21 millones de pesos y en beneficio de poco más de 430 estudiantes, docentes y personal administrativo, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) inauguró la nueva biblioteca de la Unidad Bilingüe Internacional y Sostenible (BIS), de la Universidad Tecnológica de Chihuahua (UTCH).

La obra fue realizada a través del Instituto Chihuahuense de Infraestructura Física Educativa (Ichife), y consta de una plaza cívica, una cancha multiusos, andadores con pérgola y rampa de acceso, así como un Centro de Información y Documentación con salas de usos múltiples, cubículos de estudio, áreas de lectura, una ciberteca y un auditorio.

El evento estuvo encabezado por el subsecretario de Educación Media Superior y Superior, Guillermo Márquez Lizalde, quien destacó que por medio de esta obra, la UTCH da un paso significativo en el reforzamiento de su infraestructura y compromiso con el proceso de enseñanza-aprendizaje de calidad para miles de jóvenes.

Destacó que esto se suma a la serie de acciones que impulsa Gobierno del Estado en coordinación con el sector empresarial, para poner en marcha la Agenda Estatal de Inglés, proyecto que buscará evaluar y fortalecer el aprendizaje de otro idioma entre todas y todos los estudiantes en la entidad.

A su vez, el rector de la UTCH, Kamel Athie Flores, comentó que esta biblioteca es un proyecto que se cristaliza después de mucho tiempo, gracias al respaldo de las autoridades estatales, lo que demuestra el compromiso de brindar



una atención de calidad que contribuya al desarrollo y fortalecimiento de la educación bilingüe en el estado.

La UTCH es la única institución pública de nivel Superior en la entidad que oferta la alternativa educativa BIS, modelo que opera bajo un esquema pedagógico inglés-español, conservando la esencia de formación bajo competencias profesionales, orientada principalmente a la práctica.

Como parte del acto protocolario, se llevó a cabo un evento cultural con representaciones de canto, música y danza, en donde la comunidad estudiantil mostró su talento y creatividad. Además, se efectuó del tradicional corte del listón inaugural y la develación de una placa conmemorativa.

